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Anschaffung neues Arbeitsboot Rotseekommission

Anfang Jahr durften wir unser neues Arbeitsboot auf dem Rotsee, die 
«Erika», in Betrieb nehmen. Dieses Boot hilft Pflege- und Unterhalts-
arbeiten im und am Rotsee sicherer zu bewerkstelligen.

Jassturnier

Das Jassturnier bot einen gemütlichen Nachmittag im Restaurant 
 Weggismatt.

Fähri- und Rotseewärterteam

Das Fährijahr 2019 begann leider mit einem unschönen Zwischenfall. 
Ein Unfall beim Einwassern unserer Fähri hat ein Leck im Schiffsboden 
verursacht. Ein nicht sichtbarer Pfosten unter Wasser war der Übeltäter. 
Dieser Schaden musste behoben werden. Die Folge waren unvorher-
gesehene Kosten und eine Verzögerung beim Start der Fährisaison.

Beni und Otmar haben jedoch als Fährifrau und Fährimaa und Rotsee-
wärter wiederum eine tolle Saison gemeistert und damit den unglück-
lichen Start vergessen gemacht. Auch in diesem Jahr durften wieder 
unzählige Spaziergänger und Rotseefreunde eine gemütliche Fahrt 
über den Rotsee geniessen.

Unser Dank gilt dem grossen Engagement von Beni und Otmar. Ihre 
wertvolle Arbeit, die zu beachtlichen Teilen ehrenamtlich ist, schätzen 
wir ausserordentlich.

Vorstandsarbeit und weitere Aufgaben

Auch im Jahr 2019 war die Arbeit des Vorstandes des Quartiervereins 
geprägt durch viele Sitzungen, Besprechungen und Netzwerkaufgaben:

• Verkehrsthematik: Spange Nord, Sperrung Libellenstrasse
•  Regatta: Informationsaustausch und Koordination  

mit dem Regattaverein 
• Stadtteilkonferenzen
• Runder Tisch im Maihof zur Vernetzung der Quartierkräfte 
•  Runder Tisch Rotsee mit Stadt, Kanton und allen Beteiligten  

zum Thema Rotsee
• Treffen der Polizei mit den städtischen Quartiervereinen
• Rotseeputzeten
•  Die Vergabe der Fischereipatente und Beaufsichtigung  

der Fischbestände im Rotsee
•  Rotseewärter und RoKo: Kontrolle und die Pflege  

des Naturschutzgebiets Rotsee

•  Rotseefähre: Der Betrieb der 
Rotseefähre bedingt einwand-
freies Material und Infrastruk-
tur, das regelmässig auf ihre 
Sicherheit geprüft und gewar-
tet werden muss, damit wir das 
einmalige und sympathische 
Angebot der Rotseefähre auf 
dem Rotsee weiterhin anbieten 
können.

Danke

Für diese und alle weiteren geleis-
teten Arbeiten und für ihren un-
ermüdlichen Einsatz zum Wohle  
des Quartiers Maihof möchte ich 
allen Vorstandsmitgliedern des 
Quartiervereins Maihof und allen 
weiteren Mitarbeitenden meinen 
Dank aussprechen; ebenso allen 
Beteiligten und Helfenden unse-
rer vielfältigen Aufgaben am Rot-
see. Hier wird viel Freiwilligen- 
arbeit geleistet, die unbezahlbar 
ist.

Den Vertretern der Behörden von 
Gemeinden, Stadt und Kanton 
möchte ich an dieser Stelle für 
die angenehme Zusammenarbeit 
herzlichst danken. Ohne den Ein-
satz der massgebenden Perso-
nen würde uns die Arbeit nicht so 
leichtfallen. 

Ihnen, liebe Maihöflerinnen und 
Maihöfler, zum Schluss mein ganz 
spezielles Dankeschön für Ihr Ver-
trauen in den Vorstand und Ihre 
Unterstützung dieser Aufgaben 
mit Ihrer geschätzten Mitglied-
schaft im Quartierverein Maihof.

Im Februar 2020, der Präsident  
Thomas Wüest


